

Fuente: Huelva Información

Fecha: 05 de febrero de 2010

Título: El centro de salud del Torrejón abre la primera sala de lactancia

Link:

<http://www.huelvainformacion.es/article/huelva/623137/centro/salud/torrejon/abre/la/primera/sala/lactancia.html>

## **El centro de salud del Torrejón abre la primera sala de lactancia**

Es una iniciativa pionera en la Atención Primaria de Huelva · Con ella se pretende relanzar el uso de la leche materna

El centro de salud del Torrejón ha abierto una sala de lactancia. Se trata de una experiencia pionera en los centros de atención primaria de la capital, aunque ha habido algunas iniciativas previas encaminadas en ese mismo sentido. El propósito de esta área es facilitar a la madre que realice ese momento en las mejores condiciones físicas y de intimidad por un lado y, por otro, lanzar un mensaje en favor de la lactancia materna.

El director del centro del Torrejón, Jesús Pardo, explicó que la sala se encuentra en el área de Pediatría y está destinada a aquellas madres que mientras están a la espera de consulta, tienen que darle el pecho a su bebé. Así, la sala dispone de dos sillones, una pequeña área de juegos en caso de que las madres vengan acompañadas de hijos mayores, información sobre la lactancia y otros aspectos de la maternidad y un espacio habilitado para el cambio de pañales.

El director de este centro de salud añadió que la iniciativa era un proyecto que se venía acariciando de hace tiempo y ha contado con el apoyo de la matrona del centro, Carmen Ruiz. Las usuarias que están interesadas en acceder a la sala, tienen que manifestar su intención al servicio de Atención al Usuario del propio centro que es el encargado de controlar el acceso a este espacio. En estos primeros días desde su apertura, la sala está siendo utilizada por unas dos madres diariamente.

Jesús Pardo añadió que "con esta iniciativa se quiere enfatizar en la importancia de la leche materna". El director del centro y médico de familia indicó que "la lactancia materna no deja de decrecer y eso los pediatras lo perciben con bastante nitidez".

Jesús Pardo recordó que la leche materna es el mejor alimento para el bebé, "el más barato, el más accesible y el que aporta mejores defensas para el organismo del niño; hay que recordar que las leches artificiales aunque vengan muy bien preparadas, no logran alcanzar las cualidades que ofrece la leche de la madre".